

**「私は主にあって喜び勇み、私の救いの神にあって
喜ぼう。私の主、神は、私の力。私の足を雌鹿の
ようにし、私に高い所を歩ませる。」**

(ハバクク3:18、19)

ハレルヤ！ 暑中お見舞い、申し上げます。皆さま、お元気ですか。今、チア事務局は、サマーキャンプの準備の真っ最中です。LTは真っ先に満員御礼となり、ウェイティング受付中です。一般参加（残り約60名）、東京発の格安バス（残席18名）は、まだ大丈夫です。中高生向けの新しい「ティーン・ナイト」も新設です。8月4日締切とさせていただきます。すごく楽しく、励ましがあがり、身も心も魂もリフレッシュされ、強められる、好評のキャンプです。神様に導かれる方はぜひ、ご参加ください。

第3回チア・オリンピックも受付スタートしました。今年は休日の開催で、予選、決勝制を導入します。今から、トレーニングして、こそってご参加ください。

第8回読書感想文大会も募集スタートです。今年から幼稚園部門も受け付けます。今年の夏、良い本の読書、そして自分の感想を書き表す訓練の夏にしませんか？

神様の恵みとあわれみの中での皆さまとの歩み、とても感謝です。皆さまへのますますの祝福を祈っています。サマーキャンプへの祝福を、続けてお祈りください。

感謝しつつ

チア・にっぽん代表 稲葉 寛夫

ある金融界の伝説的な人物の ホームスクーリングへの確信 パート2

ハレルヤ！ 今、サンタモニカにある新「ジーズ・聖書」の映画制作のための会社の一室です。カリフォルニアブルーの青空とヤシの木の街路樹を見ながら書いています。先月のニュースレターで、数千億円規模の資産家で、州政府等から逮捕のプレッシャーもかけられながら、10人の子どもたちをホームスクーリングしたAさんと、僕たちの映画の代表者たちが時間を過ごすことができた話を書きました。その時、「Hiroも、そのうち、会うことになると思うよ」と代表者の一人、Bさんから言われていました。そして、わずか1ヶ月そこそこで、実現の扉が開かれ、神様に感謝しました。

Aさんは、大学卒業後、バスの運転手などからスタートし、その後、世界最大規模のシカゴの商品・金融取引所で才能を顕し、市場での信頼を勝ち取ります。Aさんを通して、1年間に2兆円以上の金や商品・金融が取引されるほどとなりました。その後、自分の投資会社も設立し、会社は成長を続け、世界の経済界を動かすことになる、アメリカンドリームを成しえた人物です。

「(稲葉) Aさんは、世界の金融・商品取引市場を動かす、コンピューターのフォーミュラを開発



「楽しい！」(チア・コンベンションにて)

され、現在も、そのコンセプトは市場に大きな影響を与えている、伝説的な存在ですね。開発の秘訣はなんでしたか？」

「(Aさん) ま、(神様からの) 賜物だと思う。数学、得意というほどではないけど、好きだった。そして、中高生の時から、物事を見ると、何か、数学的な解析をする...、そんな思考回路になっていた。賜物かな...、親も励ましてくれたし...」

「(稲葉) 経済界の最前線をかけ上る中で、1974年にホームスクーリングを始められました。まさに、パイオニア中のパイオニアで、僕は、心から

感謝と敬意の心を持っていて、ありがとうと言いたいのですが(〇〇)

「(Aさん) 1974年。その時代は、ホームスクーリングという言葉すら、無かったような時代だよ」

「(稲葉) そこで州政府等からプレッシャーがあり、弁護士たちも、Bさんに、これは違法だ、と迫ってきたわけですよね」

「(Aさん) そうだね。逮捕するとか、子どもを連れていくとか、いろいろと言ってきたよ。馴染みの弁護士たちに聞いたけど、皆、やはり、違法だ、と言うんだ。でも、その時、別の弁護士で、ホームスクーリングをしている弁護士の新聞記事を読んだんだ。それで、彼に、すぐに連絡を取り、大丈夫、これは人間の自然権にも、憲法の理念にもかなっていることだと再確信したんだ」

「(稲葉) ご自身の逮捕や子どもたちの連行等のプレッシャーの中で、よく揺れませんでしたね」

「(Aさん) ホームスクーリングの素晴らしさを確信していたからね。わざわざ、普通の学校に入れて、教育のレベルを下げさせたくなかったんだ」

「(稲葉) なるほど。どのようにしてホームスクーリングを始められたのですか」

「(Aさん) 子ども一人が病気になったんだ。学校には行けず、家庭教師で1年過ごした。そうしたら、成績もすごく伸び、家族の絆も深まり、人格の面でも、とても良い成長の1年となったんだ。考えてみたら、30人、40人の子どもたちの集団に入れて、一人の教師が教えるのと、その子のために、教師や親がかかりきりで教えるのとでは、効率や密度も全然、違うよね。当たり前といえば当たり前なんだけど。だから、確信は揺らがなかったよ」

「子どもに教えられながらの」子育て

Aさんは資産家ですが、子どもたちの教育には、厳しく接してきたそうです。別荘は、俳優であり、カメラマンでもあるブラッド・ピットが1週間泊まって撮影したほど、アーティスティックな別荘です。でも、子どもたちは、1年に2日間しか、泊まることは許されません。また、大学等も、Aさんの子どもだから、という便宜は一切、払わなかったそうです。つまり、Aさんが電話して、「2億円、寄付するのでよろしく」と言えば、ある意味、ほとんどの全米の著名な大学には入学可能なのに、そのような便宜は教育上、よくないと、一切とらず、子どもたちの独立した歩みを励ましたそうです。

「(稲葉) 前回、Aさんの別荘に泊めてもらったBプロデューサーやCプロデューサーの話では、子どもさんたちが、お父さんのことを深く敬い、また、心のこもった接待をしてくれたと言っていました。教育の秘訣はなんでしたか？ 商品取引に駆け回り、子どもさんたちとの時間は少なかったのでは、と想像しますが、」



子どもたちに学ぶ！ コンベンション大阪会場にて

「(Aさん) え？ それは、7番目のDのことかな、。うーん。秘訣と言っても、自分が良き模範になれたとは思ってないんだ。いろいろと失敗も多かった。でもあえて言うなら、父がお金を持っていても、お金の縛られていない、お金を愛したり、崇拜してないことを、子どもたちはよく知っていたと思う。でも、実際は、私が子どもに教えられたことの方が多いいんだ。たとえば、ペットが死んだりした時、子どもたちが心から悲しんで涙を流す、その純粋な心にふれて、自分を見つめ直す、とか。子どもに教えられることの連続だったと思う」

「(稲葉) その気持ち、よくわかります。僕も、子どもに教えられることが、多いです」

「(Aさん) 聖書でも、『幼子のようにになりなさい』と言いますよね。『天の御国では、だれが一番偉いのでしょうか。……まことにあなたがたに告げます。あなたがたも悔い改めて子どもたちのようにならなければ、決して天の御国には、入れません。だから、この子どものように、自分を低くする者が、天の御国で一番偉い人です』(マタイ18:1-4)とあるね。子どもに教えられ、自分が低くされながらの歩みだった気がするな」

Aさんは、僕と2人になった時に聞いてきました。

「(Aさん) 君が、このプロジェクトで13年も一緒にやることになったきっかけは何だったんだい？」

それで僕は、チアの発足、ポール・ブローマンさんやジャシュア、ポール・Jr.との出会い、NHKディレクターとのバックグラウンドとハリウッドのプロデューサーたちとの懸け橋としてプロダクションを設立する使命で派遣されたこと等、歩みの一部を短く話しました。

「(Aさん) 丸森のみんなの60年間の歩みは、本当に驚きなんだ。その献身と、伝道や事業の展開

ぶりは、本当に驚かされ、感動しているんだ」

Aさんは、深く息を吸いました。

数日間、映画制作に向けて助言してくれたAさん、ビジネスマンとして鋭い感性と多岐にわたる稀有の豊かな経験に基づいた貴重な助言等をくださいました。子育てやホームスクーリングについても、いろいろと話してくださり、「(稲葉) 次回のミーティングでも、さらに教えてください」と話すと「(Aさん) OK。わかったよ」と温和にうなずいてくれました。

お金・パワー・天国

Aさんを紹介してくれたのは、約20万人のスタッフを抱え、年商5000億円のD会社の最高経営責任者を務めたEさん。Eさんは、並行して、日本のメジャーな会社F社の専務も務めました。日本への宣教師の息子であったEさんは言います。

「(Eさん) 僕が、相当、働いたことは、30年あまり、友人として過ごしているAさんがよく知っている。最初の僕の関心は、『お金』だった。企業が成長し、また、自分が昇進するにつれて、僕の一番の関心は『パワー』になった。いかに、パワーを得て、維持し、行使し続けるかだった。でも、この年になって思うこと。それは、死んだ後、どうなるか、、、ということだよ、それは頭ではわかっていたことだけだね。実際、この年齢になるとね、違うんだな」

Eさんも、Aさん同様、クリスチャン・ビジネスマン。Eさんとよく話しているBさんは、次のように分析しています。「(Bプロデューサー) もちろん、天国も地獄も、イエスさまによる天国への道をも、確信して過ごしてきた。でも2年前に、お父さんを天国に送っているんだけど、その介護をしながら、さらに深く、考えさせられたらしいんだ。そして、改めて、キリストの救いの意味や意義を確信したらしいんだ」。Eさんは言いました。「僕は今、みんなが制作している新しい『ジーザス』の映画に一番、重荷と関心があるんだよ。福音のメッセージが、何よりも価値があると実感しているから」

ビジネスの稀有の領域で、様々な体験をしてきた先駆者たちのホームスクーリング、キリスト、福音への思いを聞くことができ、神様から、とても励まされた思いをしました。これからの神様のご計画と導きがとても楽しみです。

事務局へのメール

事務局には、最近、チャーチ&ホームスクーラーの卒業生たちからの感謝の声や、チャーチ&ホームスクーリングの現況等を問い合わせる声が寄せられることが続き、とても感謝しています。今回、そうしたやり取りのいくつかを16、17ページに、特集しました。どうぞ、お楽しみに。

ジョセフと僕と鯉の会話

先月、チア・サポートスクールでの定例の保護者会があり、チア事務局長で、サポートスクール理事の桑谷美穂さんがメッセージをしました。全体に好評でしたが、その中で、「ジョセフ(4才10ヶ月)と僕と鯉の会話」の話をしてくれ、「癒されました」「動物たちとの会話、我が家でも実践してみたら、良かったです」といった連絡が数件届いて、ちょっと、びっくりしました。また、同様のトピックの話をティーンの方が証してくれ、聞いた方から、一つ、質問を受けました。

「大阪コンベンションの会場のそばに大きな川があります。ティーンたち何人かとジョセフ君が、その川に行ったとき、魚が水の上に跳ねたそうです。その時、ジョセフ君がティーンたちに『今、魚が跳ねたのは神さまを賛美するためだよ』と言ったそうです。その証しを微笑ましく聞きましたが、どんな点を心がけて教育していますか」という質問です。

答えは、できるだけ、一緒に散歩したり、外に出て、神さまを賛美し、一緒に、神さまに心を向けて過ごすことでしょうか(^)。ジョセフは、外に出かけることが大好きで、僕も好きです。それで2人よく散歩やエクササイズに出かけます。チア事務局のそばに、玉川上水からの小さな小川が流れています。ところどころ鯉が住んで、白やオレンジや黒の鯉が泳いでたり、ザリガニがいる遊歩道があって、その町の子どもたちと、網ですくったりします。ジョセフは、その小川沿いを1時間、時間があるときは4時間ぐらいかけてハイキングし、4つぐらい離れた、東大和駅から電車で事務局に戻ってくるコースが大好きです。

「ジョセフ、すごいよ。鯉が来てくれたよ。あの鯉は、こう言ってるかも。『お早う、ジョセフ。今日、アメリカからジョセフがダディと一緒に来るっ



第4回チア絵画コンクール受賞式 ジョセフ喜ぶ!

て、神様に聞いて、待ってたんだよ。神様、ジョセフのこと愛してるって言ってたよ。来てくれてありがとう！』って言うてるんじゃないかな...。多分だけだね」「あ、あっちにも、フィッシュがいる。何て言うてるの?」「ジョセフには、神様、賜物を与えてるよ。イエス様の愛をみんなに伝える賜物だよ」みたいな会話をしながら散歩しています。

これは、子どもの夢のためにとの『サンタクロースの話』とは違います。聖書には、動物や植物が、天地万物の創り主、神様の指示に従って行動する様子が、度々出てきます（ダニエルとライオン、ヨナを飲み込んだ大魚、ノアの箱舟の鳥やハトや動物たち、エリヤと『とうごまの木』ほか）。聖書には、動植物たちも、神様の声に聞き従っている様子が、たくさん書かれてあります。その聖書の根拠に基づいて、もしかして、「神さまから、今日、来ることを聞いて、待ってたよー」と思ってるかも...と、そこは想像ですので、『多分ね』と加えつつ、自分も想像しながら話しています。本当に不思議と魚が集まってきて、僕たちと出会って、喜んでるような感じがするし、白と黄色のきれいな小鳥が1羽だけいたりとか、神さまが計画してくれたと思える出会いが多いですし(〃)。

大切な教育

この、『散歩をしながら、神様に心を向ける』とは、かつて、ポールさんが、サジェスチョンとして、講演中、話していて、僕の心に残っていたことの実践でもあります。『特に小さい子には、学術的には「算数、読み書き、語学」等は教えるけど、後は、そんなにいらぬ。むしろ「嘘をつかない、従順、勤勉」等、心や人格形成に重きを置き、懲らしめ、励ますことを大切に、基本的な上記の基礎学力と聖書と体育と音楽とか教えていけば十分。何よりも、よく一緒に散歩して、草花を見て、神様の話をするのが一番いいよ!』と言われていたことが心に残ってました。それを実践してみて、今のところですが、のびのび、自然に神様や家族、友達との関係を作れているようなので、これは良かったなーと思っています。聖書にある通り、家にいる時も、道を歩くときも、朝も夜も神様に心を向ける生活ですね。「心を尽くし、精神を尽くし、力を尽くして、あなたの神、主を愛しなさい。私がきょう、あなたに命じるこれらのことばを、あなたの心に刻みなさい。これをあなたの子どもたちによく教え込みなさい。あなたが家にすわっているときも、道を歩くときも、寝るときも、起きるときも、これを唱えなさい。」(申命記6:5-7)

時間を過ごす工夫

今度、キャンプにも連れていきますが、これで日

本に行くのは6回目になり、その道中の交わりも、それぞれ約1ヶ月の出張期間中も、宝のような時間で幸せです。仕事との兼ね合いで、誰かに見てもらう助けが必要になったり、強行スケジュールで熱を出して、大変な時もありますが、可能な時は、仕事のミーティングにも一緒に参加させたり、たくさんの人々と出会ったり、日本の文化や生活を体験させられて、これも貴重な体験だと思っています。真祈史、エミリの時は、当初は和紀子に任せっぱなしだった時間が多く、途中で気づいて、できるだけ日本にも一緒に連れて行くことにしました。それは、とても良かったです。そうした体験や反省も込めて今、行動していますが、一緒に時間を過ごせることは本当に恵みであり、聖書的な基本であると実感しています。時間を過ごすことは、何も小さな子どもたちとだけではなく、ティーンとの関係にも、もっと必要と感じています。16歳のエミリは、今、自動車免許を取得中で、よく一緒に車に乗って練習したり、買い物と一緒にいたり、できるだけ、時間を過ごすように、一層、心がけ、かつての不足を補えるようにと祈り、その機会が与えられてきています。受験勉強が一段落しそうな来年か、再来年は、エミリも、『また、日本に行きたいなー』と言っていて、今から楽しみにしているところです。皆さんにも、子どもたちとの家族旅行を薦めます。サマーキャンプとか、白馬の道中、そして、その後の聖書や全国のチャーチ&ホームスクーラーたちと出会って励まされる機会等、子どもの年齢に関わらず、きっと親



大阪コンベンションにて

子のいい交わりになるかと思えます。その意味でも、もし導かれたら、ぜひ、お出かけくださいと願っています(^)。子育ての時間は、あっというまに過ぎ去ってしまうので。

親子一緒に心を神様に向ける時

いずれにせよ、時間をかけて、親子のコミュニケーションを深め、神様について、朝も昼も夜も、一緒に心を向けることが、何より大事な『教育の基本』かな、と実感しています。実際、ある研究結果では、複雑で応用的な勉強は11才以上から始めた方が、小さい頃から焦って詰め込むよりは、中高生、大学生になった時に逆転し、ぐっと伸びているというレポートもあります。

そんな調査結果も押さえつつ、ジョセフの勉強(学術)は、1日2科目と聖書にし、時間的には、1-2時間で抑え、あとはできるだけ、体育(僕のエクササイズ等との付き合い)と聖書と散歩等をするようにしています。音楽は、エミリが教えてくれるバイオリン(まだ、音を出すだけです(^))と、車で聞く讚美歌やCCMが好きで、よく一人で歌っています。焦らない、でも、本質を強めようという、ゆるやかな結果の一つが、ご質問にありました、魚がジャンプすると、「(きっと)今、神様を賛美したんだよ」というティーンたちへの会話につながっているのかな、と思います。ま、焦らずに、完璧主義をめざさず、でも、幹となる部分の教育に心を向け、朝も昼も夜も、できるだけ、神さまと一緒に心を向けて過ごせたら、楽しく、のびのび、そして、実力アップができる子育てにつながるのでは、と思っていますが、いかがでしょうか。

サマーキャンプ - LITは満員御礼 新しいティーン向けセッションの登場!

サマーキャンプには、ホームスクーリングはまだの方や、ノンクリスチャンご家族の方を誘っての参加が増えてきています。だんだん伝道の間となる傾向が増えてきて、それも嬉しいです(^)。また、今年は、13歳でのLIT希望者が、続々と与えられ、みんなにウェイティングをしてもらっています。希望者は全員受け入れたい気持ちはあるのですが、そうすると、どうしても人数が多くなり、その分、少数精鋭での深い訓練の良さが得られなくなるもので(^)。それで現在、13歳の皆さんは、一般参加で申し込んでもらいつつ、LITのウェイティングということになっています。LITの申し込み人数によっては、可能性もあったのですが、現時点では、LITは満員御礼で、14歳以上の皆さんもウェイティングです。それで、13歳以下の皆さんは、来年に期待してもらい、今年是一般参加になる可能性が高いです(^)。それにしても、13歳の皆さんからの打診が



「LIT初日は、野宿! (将来、宣教地に行った時の訓練)。新企画のティーン・ナイトはテントを張るから、LITよりは楽で気持ちいいよ!」

増えていることも、とてもうれしいです。これまでの7-8年のLITの体験を元に考えると、多い年は、LITを、40名近く受け入れた時もありました。でも、初年度や2年目、また、LITの人数を厳しく制限し、絞った去年とか、少数精鋭、また年齢も高いティーンでまとめた時の方がよく訓練できたかな、という分析に至っています。

こうしたうれしい状況を踏まえ、13歳や、初参加のノンクリスチャンのティーンたちが、一般参加でも、さらに楽しめるように、新しいティーン向けのセッション「ティーン・ナイト」を設けることにしました。初日は、夕食後から、場所を移動し、テントを張って、ゲーム、聖書、キャンプファイアーほか、特別プログラムを組む予定です(寝袋持参。2日目夜も、ティーン向け特別プログラムあり)。例年、初参加のティーンのノンクリスチャンのみんなも、喜んで帰ってくれてますが、今年は、さらに一般参加のティーンの皆さんにも、一層、楽しんでもらえると思いますので、ご期待ください。また、LITが、こうして満杯になり続けることも感謝です。今年も、良き訓練の間となり、豊かな成長の時となるようにお祈りください(来年からは、LITは一般参加を1回以上は経験した皆さんを優先しようと思います。まだ、キャンプ未参加の方は、ぜひ、今年、参加ください)。

ホームスクーリング・マインドで歩める恵み! もちろん、「形より、本質」&信仰で!

今、示されることは、チャーチ&ホームスクーリングの展開を、このように続けていけることへの神様の恵みとあわれみへの感謝です。もちろん、チャーチ&ホームスクーリングとは、「形より、本質」で、何らかの事情で、フルタイムのホームスクーリングや、チャーチスクール等の展開ができず、週2時間からでも、ホームスクーリング・マ

インドを持って、神様を恐れ、愛する歩みを、学校任せにせず、展開しようとされているご家族、ご親戚、応援団の皆さんも含めてです。自分の力ではできませんので、ぜひ、恐れずに、神様のあわれみの中で、一步、一步、展開していければ、...と思います。聖書に「あなたがたが御霊を受けたのは、律法を行ったからですか。それとも信仰をもって聞いたからですか。……御霊で始まったあなたがたが、いま肉によって完成されるというのですか」(ガラテヤ3:2、3)とある通りです。

映画の制作にしても、チャーチ&ホームスクーリングにしても、即席にはできず、時間がかかり、不安も疑いも起こりがちです。でも、神様からのもので無ければ、明確にストップがかかるでしょうし、そうでない限り、時間がかかっても、神様がよしとされる道と方法で、扉は開くことでしょう。今、響く聖書のことばは、焦らずに、主の導きを待つこと。主の導きであるならば、遅れることはないということです。「主は私に答えて言われた。幻を板の上を書いて確認せよ。これを読む者が急使として走るために。この幻は、定めの時について証言しており、終わりについて告げ、まやかしを言うてはいない。もしおそくなくても、それを待て。それは必ず来る。遅れることはない」(ハバクク2:2、3)

何よりも、人の評価や評判を求めることなく、神様を喜ばせることに、自分の心を定めているかどうか、自分に死に、神様を恐れ、愛しているかどうか、心をチェックすること、...が、示される日々です。「主を恐れることは知恵の訓戒である。」(箴言15:33)「見よ。主を恐れること、これが知恵である。」(ヨブ28:28)

主にあって、全て益と変えられて

そういえば、4月中旬に山岳マラソンの練習中にケガをしたふくらはぎの上の筋肉、3ヶ月忍耐して、安静にしていたら、お陰様で、ほぼ完治しました。少しずつ始めたリハビリも終え、この1ヶ月、約150キロ走っても大丈夫になりました。ただ、距離が走れることになっただけでなく、患部は新しい筋肉となり、また、リハビリ期間中、体幹とか、別の筋肉を強化したり、走るフォームを研究できたりし、全体に前に比べて早くなり、7キロ走や15キロ走等、それぞれ、4-5回、自分の記録の新記録を塗り替えることができています。でもまだ、絶好調時の4月中旬のような、山を駆け回っても、平気だった時のような、「力強さ」までは、戻っていない気がします。でも、全部戻って絶好調になると、また油断し、気が緩んでの落とし穴が待ってるかもしれないので、ちょうどいいのかな、...とも思っています。今、言えることは、やはり「神がすべてのことを働かせて益とし

てくださる」(ローマ8:28)ということです。

5月の10キロ山岳マラソンと、6月のハーフマラソンへの挑戦は、残念ながら、あきらめざるを得ませんでした。「残念だけど、挑戦は来年かな、...」とエミリに話しました。その翌日、エミリが「教会週報に、10月のハーフマラソンの募集が出てたよ。アフリカの孤児院や病院を助けるクリスチャンのミニストリーの応援になる、ロングビーチマラソンだって」と言ってくれて、心躍りました。「わー、ドラマチックだー。すごいなー」と思って、申し込もうと思っていたら、その後、その日に映画の台本会議が入ることになりました。関係者と、どこかで缶詰になるようで、だめなようです。自分の願い通りの一筋縄ではいきません。でも、主の時、主の方法で、全て益とされていくことは確かだと思います。映画制作も、チャーチ&ホームスクーリングの歩みも、きっと、そうした聖書の原則に基づいた道が用意されているのだと思います。

今日も、神様のあわれみと助けの中で、この聖書のことばを握って、皆さんと一緒に、鹿のように、さわやかに、たくましく、走り続けることができたと祈っています。

「しかし、私は主にあって喜び勇み、私の救いの神にあって喜ぼう。私の主、神は、私の力。私の足を雌鹿のようにし、私に高い所を歩ませる。」(ハバクク3:19)

皆さんの上にさらなる主の恵みが、増し加えられることを祈ります。今年のサマーキャンプも、主がさらに深く恵み、祝福してくださることを祈っていただければ幸いです。

感謝しつつ

稲葉 寛夫



心から、くつろいでいます

— チア・コンベンションにて

チアサマーキャンプ in 仙台明泉学園 8月15-17日

LIT 満員になりました！（7月29日現在）

一般参加は8月4日（日）まで大丈夫！ ティーンも大人も子どもも大歓迎！

大好評！

**滝つぼ・溪流での水遊び&大岩からのジャンプと
阿武隈溪谷・緑の森の中の船下り！**

家族（赤ちゃん、ティーン、80代）・教会・スクールで楽しめる企画いっぱい！

評判のアクティブ バイブルキャンプ！

全国有数のジャンプができる丸森の岩場での水泳、溪流での水遊びと、阿武隈溪谷の船下り（1時間）、そしてお昼は伝道者たちの話を聞きながらランチ！ その他、乗馬、手作りTシャツ、ウォーターファイト、打ち上げ花火、バイブル&しつけクラス、チャーチ&ホームスクーリング入門クラスも好評！ 今年は新しい温泉にも入れます（有料）！

「しつけ教室」「C&H入門」

「しつけ教室」(by ピリポ・ブローマン氏)
「チャーチ&ホームスクーリング入門講座」(by 稲葉寛夫)を開催！

**New！ ティーン・ナイト
(中学生-18才向け)**

初日の夕食後から、テントと聖書とゲームとキャンプファイアー。寝袋、持ってきてね！二日目の夜も、特別プログラム、楽しいよ！



仙台市営地下鉄・八乙女駅から会場への送迎バス 運行（要予約）

キャンプ初日の15日（木）、仙台市営地下鉄・八乙女駅から会場までの送迎バス（3便）を運行します。ご希望の方は、下記、申込事項をEメール（office@cheajapan.com）か、FAX（03-6862-8648）にてお送りください。予約制ですので、ご希望がない場合、運行しない時間帯も出て来ます。締切は8月9日（金）まで。

■希望時間帯に○をしてください。

() 11:30 () 12:00 () 12:20

■ご乗車 代表者名 ()

■ご乗車人数 () 名 ■携帯電話番号 ()

第3回 チア・オリンピック

9月23日 (月・祝)

台東リバーサイドスポーツセンター

(浅草線・銀座線・都営線ほか) 徒歩12分

(隅田川沿い散歩コース) 駐車場、路線バス有り

どなたでも
大歓迎!

スカイツリーの見える全天候型陸上競技場での開催! (雨天決行)

- ☆2-4才まで参加の25メートル走。
- ☆子どもから大人まで参加の1500メートル走!
- ☆25/50/100/200m走は、決勝戦へ (初企画!)
- ☆やり投げ (ジャベリックスロー)、遠投、走り幅跳び など

ボランティア募集!

記録係、ピストル、走順並べ係、テント張りほか、多数募集します!

体力・実力アップ

■キリスト・イエスにおいて上に召してくださる神の栄冠を得るために、目標を目ざして一心に走っているのです。(ピリピ 3:14)

プログラム (予定)

<午前の部>

- 50メートル走【予選】
- 25メートル走【予選】
- 100メートル走【予選】
- 走り幅跳び
- 1500メートル走

<午後の部>

- 短距離走【決勝】
- ソフトボール投げ
- ジャベリックスロー
- 障害物競走
- 200メートル【予選】
- 綱引き
- 200メートル【決勝】
- リレー

参加締切 9月19日

出走順等を決めるため、事前登録が必要となります。受付期間は7月下旬から9月19日(木)まで。ぜひお早めに!

第3回 チア・オリンピック 9月23日 (月・秋分の日)

参加申込書 ⇒ FAX 03-6862-8648 メール: office@cheajapan.com

ふりがな
代表者ご氏名

お電話 (携帯)

ご住所 (〒)

参加費 大人 (中学生以上) 800円 × () 人 小学生 500円 × () 人 幼稚園以下 300円 × () 人
※応援団の皆様も参加費がかかります。ご了承下さい。 合計 () 円

ふりがな	<input type="checkbox"/> スタッフ希望	ふりがな	<input type="checkbox"/> スタッフ希望	ふりがな	<input type="checkbox"/> スタッフ希望
	男・女 歳		男・女 歳		男・女 歳
ふりがな	<input type="checkbox"/> スタッフ希望	ふりがな	<input type="checkbox"/> スタッフ希望	ふりがな	<input type="checkbox"/> スタッフ希望
	男・女 歳		男・女 歳		男・女 歳

試写会 受付中!

「ファイアー・ストーム」「フェイスング・ザ・ジャイアント」 「アメイジング・グレイス」の無料試写会&DVD販売会 (少人数OK) 主催されませんか! 大好評受付中!

「ファイアー・ストーム」「フェイスング・ザ・ジャイアント」「アメイジング・グレイス」については、チア・にっぽんが正式な窓口となって、ソニー・ピクチャーズ社、ハピネット社に申請する道が開かれています。まずは資料をご請求ください。既に実施済みの教会、団体からは多くの感動と祝福のレポートが多数、寄せられています。皆さんの教会でも、3作品からの大いなる福音伝道の業が、広がっていくことを心から祈らせていただきます。詳細・問い合わせはチア・にっぽんまで (Eメール: kuwatani@cheajapan.com FAX03-6862-8648)。申し込み詳細は、HPでもチェックできます。www.cheajapan.com。お申し込みをお待ちしています!

聖書的・家族的作品、開催して良かった!という声が、多数寄せられています(下記&チアWEB www.cheajapan.com をご覧ください!)

少人数でもOK、無料です。主催してみませんか。教会などの公の場で視聴することは、残念ながら、違法行為です。許可を得ての上映には、通常、数万円から十万元以上のコストがかかります。でも、一人でも多くの方に見せたい聖書的な作品があります。正式に、しかもコストをかけずに上映の場を!ということで、与えられた方法が、「無料試写会+DVD販売会」という方法です。DVDの販売案内が映画配給会社と交わされた条件ですが、ノルマはありません。それで、下記の教会、クリスチャン団体で好評のうちに、展開が進んでいます。与えられた3作品は、どれも励まされ、福音の窓口となる優秀な作品です。このチャンス、逃すことなく、皆さんもトライされませんか?

<主催者の声より 2013年7月21日開催>

ハレルヤ! 「ファイアー・ストーム」、すばらしかったです。この映画には福音がしっかり入っています。これから、このDVDを用いて伝道しようと示されています。(兵庫 勝谷克美)

<上映した教会よりアップデート No.40 あすなる福音教会 「ファイアー・ストーム」>

・大変感動的な映画でした。人にとって大切な物が何であるかをよく教えてくれた映画でした。(60代 男性)

・夫婦、家族の回復は、多くの人々が求めていると思います。多くの方々、特にクリスチャンに見て欲しいと感じます。(60代 男性)

・本当の愛とは何かを教えていただいて感謝です。私たち日本の社会でも企業戦士といって職場では優秀な英雄でも、家庭ではダメ人間だということが多くあるわけです。(60代 男性)

・内容が感動的だったのに加え、火事や事故の

アクション場面の迫力はものすごかったし、隣のルドルフさんのジョークも冴えわたっていて良かったです。私も自分勝手に、わがままで、人の話を聞かない性格なので、反省すべきと恥ずかしくなりました。(30代 男性)

・とても面白かったです。壊れかけた人間関係の難しさと、それを再生しようとする人間のたくましさや希望の素晴らしさを感じました。また、神さま(信仰)を意識することにより、謙虚な気持ちを持つことができるのだとも思いました。(50代 女性)

・あっという間の120分間でした。だんだん、心が引き込まれていくのにも抵抗がありませんでした。聖書のみことばも、ポイントをついていたと思います。ありがとうございました。(50代 男性)

試写会 「ファイアー」「フェイスング」「アメイジング」「ソウル」

感動の声、続々！開催してみませんか？

(無料！少人数OK！) お申込みはチャまで！

<今後の予定>

【アメイジング・グレイス】

- 10月27日 (日) 群馬 桐生キリスト教会
TEL 0277-22-7593

<開催いただいた教会・団体>

【ファイアー・ストーム】

- 兵庫 御影神愛キリスト教会
- 兵庫 伊丹聖書教会
- 山形 米沢興譲教会
- 山形 シオンキリスト教会
- 埼玉 東京バプテスト教会 三郷キャンパス
- 長野 中野キリスト教会
- 北海道 キリスト兄弟団 美幌教会
- 奈良 奈良西和教会
- 神奈川 主都福音キリスト教会
- 千葉 小倉台キリスト教会
- 長野 飯田馬場町教会東中央グレースチャペル
- 青森 あすなる福音キリスト教会
- 東京 南大沢チャペル
- 沖縄 コザバプテスト教会
- 山口 下関キリスト聖書教会
- 兵庫 赤穂福音ルーテル教会
- 千葉 稲毛聖書バプテスト教会 ほか

ほか計108箇所

【フェイスング・ザ・ジャイアント】

- 青森 弘前キリスト集会
- 大阪 JECヒルズチャーチ
- 埼玉 KFG志木キリスト教会
- 神奈川 藤沢オリーブチャペル
- 静岡 インマヌエル綜合伝道団浜松キリスト教会
- 東京 調布バプテスト・テンプル
- 埼玉 東京バプテスト教会 三郷キャンパス
- 千葉 千葉グレイスチャーチ
- 山形 米沢興譲教会 ほか

計15箇所

【アメイジング・グレイス】

- 神奈川 クロスロードバプテスト教会
- 京都 宇治バプテストキリスト教会

- 埼玉 KFG志木キリスト教会
- 大阪 大阪みぎわチャペル
- 東京 弥生台キリスト教会
- 青森 弘前キリスト集会
- 兵庫 白い風
- 埼玉 越谷キリストチャペル
- 福岡 久留米聖書教会
- 青森 あすなる福音キリスト教会
- 山口 長府クリスチャンセンター
- 山口 下関キリスト聖書教会
- 兵庫 神戸西バプテスト教会
- 奈良 奈良西和教会 ほか

計34箇所

【ソウル・サーファー】

- 北海道 帯広栄光キリスト教会
- 北海道 ICF教会
- 埼玉 蕨キリストの教会
- 富山 歌の森聖書バプテスト教会
- 埼玉 KFG志木キリスト教会
- 奈良 香芝ゴスペルチャーチ
- 群馬 桐生キリスト教会
- 東京 柴又キリスト教会
- 神奈川 主都福音キリスト教会
- 奈良 山の辺クリスチャンセンター
- 埼玉 シャロームコミュニティチャーチ
- 佐賀 いのちのことばキリスト教会
- 京都 宇治福音自由教会
- 千葉 グレイス クリスチャン アカデミー
- 長野 中野キリスト教会
- 奈良 奈良西和教会
- 北海道 神居キリスト教会
- 千葉 うすいキリスト教会 ほか

計25箇所

チア・コンベンション 2013 アンケート Part2 —大人&子ども—



・今回もとても恵まれて、普段の疲れ(!?)がいやされました。コンベンションのために労をして下さる方々に、本当に感謝します。初めて来た友人と一緒に稲葉さんの分科会に出ました。初心に帰れてよかったです。(東京 藤原樹里)

・とても良い学びの時でした。ザンさんの講演がとても良かったです。(匿名希望)

・初参加でしたが、大変恵まれました。子ども達の賛美や絵画、書道作品がとても良かったです。感動しました。この為に、来日して下さった、ザンさん、ジョーさんご夫妻、スタッフの皆さん、本当にありがとうございました。(静岡 斉藤佐知子)

・大変すばらしかったです。スタッフの方々の準備がとても行き届いていて、いつも感謝します。(匿名希望)

・稲葉さんがスリムで、スタイリッシュになっていて驚きましたが、NLを読み、その理由がトレーニングの成果であることを知り納得しました。山岳や市民マラソンの体験談から、聖書のモーセもエリヤも山を降り下りし、健脚の持ち主だったことに気が付きました。そして、彼らも恵みの高き峰を登ったのちに下ってきたとき、試練に出会っていたことを体験談より連想しました。私もHS、信

仰生活においては登る事ばかりに心が捕らわれがちですが、下ることについては無頓着であることに思い至りました。コンベンションでお会いした稲葉さんのお元気なお姿は、文字通り険しい山坂を乗り越えた結果であった事に感慨もひとしおでした。力を頂いて帰ってきました。(神奈川 高倉正)

・開催出来て良かった。励まされた。(匿名希望)

・基調講演「笑いが良薬、実生活からの結婚レッスン」がとても良かったです。(それも、ザン&ジョーご夫妻揃っての講演。とても印象的でした!)。家庭の基本原則と土台。子育てにまさって夫婦の関係が大事!と、夫と再確認しました。その他、分科会からもたくさんの方の学び、励まされました。成長した子ども達が神様と共に歩む姿を見ることを私たちの喜び(目標)として、この先のHSへの期待が高められました。今回、ハイハイを始めた第5子(8ヶ月)も連れての参加に、どうなるのか?と思いましたが守られ、多くの恵みを頂きました。感謝します。(神奈川 高倉幸子)

・今年も本当に良かったです。特に歩み始めたばかりの方々の分科会をお聞きして、すごく励まされました。皆さんのみことばに示され、みことばを信じて実践されている姿に感動しました。また、久しぶりに会った方々とのお交わり

も本当に嬉しかったです。ありがとうございました。(埼玉 藤本由美)

・良かったです。数年前に聞いた内容もありましたが 以前、聞いた点を再び聞き、自分は、どれだけ信仰によって実施できているのか、やってきたのか、迫られることもありました。(神奈川 藤本泰俊)

・今までも今回が最高と思いましたが、今回は本当に最高に励まされました。1つ1つの基調講演から分科会、交わりの時間まで、主に導かれ、本当にチャレンジを受け、励まされ、ホームスクールは本当に素晴らしい神様の恵みの導きだと感謝しました。また、子ども達の絵画が素晴らしかったです!(埼玉 スミスとも子)

・いつも励まされる。素晴らしい。(山形 高倉新喜)

・とても良かったです。1回目にザンさんが来られた時、コンベンションに参加できずに、ずっと残念に思っていたのですが、2回目の今回の来日は私たちにとっての「ちょうどの時」だったようです。特にタイさんの話は長男の姿と重なり、思わず涙でした。「会話力」に目を向けさせて下さったことは本当に感謝でした。(愛知 山上須美)

・ティーンエンジャーの子どもを



持つホームスクーラーママとして、今回、特にホームスクール後、大学、社会に送り出すため、どのような備えをすべきか？という課題を持って挑みました。「主の栄光を表すために生きる」ように育てるのが、答えでした。感謝です。(埼玉 小西智恵美)

・毎年の事ながら、とても良かったです。(千葉 越川澄子)

・ザン&ジョー・タイラーさん達をはじめ、講師の方の純粋な素晴らしい信仰者としての姿勢に励まされました。ホームスクーリングが神様のみ国の働きであること、聖霊様の働きであり、リバイバルなのだ…！と“初めの愛”を確認し、うれしくて興奮しています!!(神奈川 梶山志津)

・毎年いつも初心に帰ります。(東京 赤津裕治)

・チャーチ&ホームスクーリングのムーブメントは、自分が普段感じているよりも、ずっと大きなものなんだなあという事を、再認識することができて、感謝でした。ランチの時間が長めで余裕が持てて良かったです。何よりも、子育ての土台を聖書に置くことが、いかに重要かということ、物語っていると思います。今回も、スタッフ、チルミニスタッフ、LITと講師の方々の貴重なご奉仕に、心から感謝します。(神奈川 藤本麻矢子)

・燃えつきかけていましたが、神さまは本当に私の状況も思いも願ひも全て知り尽くして下さいました。あふれるばかりの励ましを頂きました。ありがとうございました。(沖縄 亀川奈美)

・楽しく過ごせました。ありがとうございました。(匿名希望)

・忙しい毎日の中で、立ち止まって、振り返って、悔い改めと祈りと励ましを頂けて感謝でした。1つ1つの基調講演や分科会に具体的なヒントがもらえて感謝です。チルミニスタッフ、LITの方々に感謝です。子ども達がとても楽しみにしていて、すごくエンジョイしました。スタッフ・講師のみなさん、ありがとうございました。(兵庫 竿代健)

・ホームスクーリングをして最近煮詰まっていたが、今回参加して自分が何を第一にしていけるべきかわかった。スタッフの皆様の献身に心から励まされます。(匿名希望)

・本当に良かったです。同じビジョンを持ちホームスクールされている方々との集い、とても大切だと実感しました。多いに励まされ、勇気を得て会場を去ることができました。本当に感謝しています。ザン・タイラーさんの分科会、基調講演がよかった。わかりやすく、自分に適応しやすい内容であり、無駄な内容がないと思いました。(匿名希望)

・私自身、とても励まされたコンベンションでした。新しい出会い(新しい方がたくさん来られて嬉しかったです)、1

年ぶりの再会、そして、近況など、神さまがどんなふうに試練や問題を取り扱って下さったかを分かち合って下さったり、私や、私の家族のことを聞いて下さり祈って下さった方々に心から感謝します。ザン・タイラーさんの「疲れましたか？ 聖書はホームスクーリングの危機をどう解決に導くか？」は特に大きな励ましを与えられました。(三重 中島啓子)

先日は、東京のコンベンションに参加できてとても感謝でした。毎年のことながら、素晴らしいご準備と運営に感嘆いたしました。子供たちもチルミニがとても楽しかったようです。皆様の愛と御労に神様が豊かに報いてくださいますようにお祈りしています。



毎回、チアのイベントに参加すると、悔い改めさせられてきました。最近、特に自分の弱さ、罪深さ、忍耐のなさ、本当にダメな母親だと思ふことが毎日のようで、今回も叱られに行くんだよね～と思っていました。

でも、今回は、その不完全さを憐れみ、ありのままの私を愛してくださる神様の愛に触れられました。神様は私の本当の必要を知っておられて、温かい励ましをくださいました。もちろん、ザンさんのセミナーでももっと神様に近づくように、というチャレンジもいただきましたが、分科会や長くお交わりを頂いているホームスクーラーの方々とのお話の中で、愛されてることを体感しました。

ホームスクーラーの方々は、毎日ご自分の罪と向き合い砕かれて、でも神様の憐れみにより前進されているからか、私のような門外漢にも本当に温かく、優しさがとても心地よいです。そして、メインスピーカーの方でなくても、お一人お一人の参加者がメッセージのようです。態度や言葉の端々に、神様に従う下僕の模範が見え、この世のことに振り回されてる私には、本当にまぶしいです。

日曜は、教会で月に1度のママ会があり、コンベンションで学んだことのかち合いをしました。今までになく、深いかち合いができ、感謝でした。このような機会が備えられていたことにも感謝します。

マガジンの中で、私の一押し17号が販売されていたので、参加者で買いました。今後のママ会で読んでかち合ったりできればと思っています。(東京 成瀬由紀子)

ザンさんや那須さん、堀井さん親子。そして、希恵さんのお話が、とてもとてもとても励まされました。稲葉さんはじめ、チア・スタッフ、丸森チームの皆さんは、「励まし、道しるべ」の存在です。



感謝して、祈っています。(休める時に、ゆっくり休んで、パワーアップして下さい。お体、大切に)(匿名希望)

ポールさんが召天され、チアの大きな傘が一つなくなったような寂しさを感じる中、コンベンションに参加しました。分科会では、ナタンさん、希恵さんの報告を伺う中、涙が止まらず、ポールさんが福音のためにすべてを捧げられたことを今回も聞いて、再び心に刻む事ができました。

子どもたちに、「この地上では、神様にした事だけが残る」「キリストのために生きているか」と常に問い続けられた言葉に、私も、コンベンション以来、毎日それを問い続けて生活しています。

ポールさんは、言葉だけではなくと真実感じました。毎回、たとえば、同じ話であっても聞きに行くのが楽しみでした。(ピリポさんも同じですが)心が洗われて、決心を再びすることができるのがとても嬉しかったからです。

希恵さんが、伝道を取るのか、看病を取るのかと悩んだ末、看病を選び、変わってしまったポールさんを献身的に看病された事を

聞き、とても励まされました。「父母を敬え」と言われた神様のみ教えに従われて、5年間を捧げられた証しは、これから我が家での母の介護を始める私にとっての応援でもありました。(奈良 木谷尚美)

《子どもアンケート》

・今回は、関西も関東も参加することができて、どちらもとても楽しかったです。新しい友達がたくさんできて、前からの友達にも会えて、LITでもよく訓練してもらえて感謝でした。(藤原佑里子 16才)

・たいいくかんがあつて、たのしかったです。またはとりゲームをしたいです。(末宗ひかり 7才)

・良き学びの時となりました。(一谷美咲 14才)

・たのしかった。(山崎恵大 8才)

大好評、3回目の
再入荷できました！

『聖書がわかる28の素敵なお話』 無料プレゼント！

【1家族・教会 各50冊まで無料です！（郵送手数料はご負担ください）
数に限りありますのでお早めに！】

アメリカのTGSインターナショナルの皆さんからの支援で、『聖書がわかる28の素敵なお話』が日本聖書配布協力会より刊行され、この度、チア・にっぽんメンバーの皆さんにも、無料でプレゼントされることになりました。聖書そのものともいえる、とても素晴らしい作品です。今回、1家族・1教会／団体、50冊まで、無料で送らせていただきます（送料＆手数料800円のご負担をお願いします。数に限りがありますので、お早めに！）

TGSインターナショナルの皆さんは、東日本大震災の支援で、日本聖書配布協力会の皆さんの支援活動に共鳴し、義捐金をサポートしつつ、支援活動を送っていました。その後、日本での伝道展開への一助として、コンサイスバイブルの印刷・無料配布等の支援を行い、さらに、『聖書がわかる28の素敵なお話』の印刷・無料プレゼントへと支援の輪が広がっていきました。

このプロジェクトには、チア・にっぽんにも声がかけられ、翻訳、編集・校正の依頼をいただきました。実際に作品を読んでみると、聖書そのものという感じで、伝道のためにも、あるいは、お子さんたちと一緒に読んでいくためにもとても良き本であると思い、引き受けさせていただきました。

翻訳は、『ナザレのイエスは神の子か』（リー・ストローベル）シリーズ等で素晴らしい訳をされている峰岸麻子さんが主に担当してくれました。私たちも編集させていただきながら、本書の聖書のみことばやストーリーに何度も励まされました。

対象年齢は、小学校中・高学年から中学生としていますが、それより低年齢の子どもたちでも十分、対応できるようにフリガナもあり、また、大人でも、深く心に染み入り、励まされる作品です。伝道用や、信仰の成長のためにも最適です。

この機会をぜひご利用くださったらと、心から推薦させていただきます。TGSインターナショナル、そして、日本聖書配布協力会の皆さんに心から感謝しつつ、日本での聖書に立った霊的なムーブメントが一層、祝福されていきますように、心から祈ります。

『聖書がわかる28の素敵なお話』を通しての皆さんへの祝福を心から祈っています。

チア・にっぽん 稲葉 寛夫



〈 オーダーシート 〉
→ FAX 03-6862-8648
→ メール office@cheajapan.com

■希望冊数（上限50冊まで）（ ）冊

■お名前（ ）

■ご住所（〒 ）

■TEL（ ）

♪ ボイス&メール ♪ Voice & Mail

今日、知人に紹介された他の教会の方で、6か月の赤ちゃんがいてホームスクーリングを考えているという若いお母さんとお話しをすることができました。そして、先日、どなたか必要な方がいたらプレゼントしようと思って、余分に頼んでおいた『チャイルド・トレーニング』の本をプレゼントすることができました。ホームスクーリングの仲間が増えることは、とても励まされ感謝です。お忙しいと思いますが、お働きが守られ用いられますようにお祈りしています。(Aさん)

いつもマガジン等の記事、たいへん励まされ役立っています。ありがとうございます。(Bさん)

早速、教科書を送って頂き、ありがとうございました。今さらながら、この教科書の良さを再発見して恵まれています。祈りつつ、用いさせて頂きます。(Cさん)

『聖書が教える親と子のコミュニケーション』、3冊購入希望です(教会の「お父さんたち」と一緒に読む予定です)。

今回この本を読もうとしたきっかけですが、我々の教会で数名の有志(30代の牧師と宣教師も含めた)お父さん達で構成している「父の会」のメンバーと一緒に読もう!ということになりました。

毎月1章ずつ読んでいくので少し時間がかかるかもしれませんが、できたらその時の声などをまとめてご報告させていただこうと思います。(Dさん)

『聖書がわかる28の素敵なお話』をご希望下さった皆さんからのお便りです)

●孫たち、所属教会、他教会、店内、他、感謝して用いさせていただきます。よろしくお礼を伝えて下さい。

●大切に活用させていただきます。

●早速お送り下さり、ありがとうございます。教会学校の分校で使い始めました。

●ありがとうございます。こちら被災地で大切に使用させていただきます。

●ありがとうございます。CSの子供教育に使わせていただきます。キャンプにもいつか参加したい!!と祈っています。

●お送り下さり感謝します。祈りつつ子どもたちに渡します。

●大切な子どもさんたちに届けてあげたいです。

●この度はご本をありがとうございます。開拓教会なので助かります。有効に使わせて頂きます。お働きの上に祝福が豊かにありますように。

お働きを感謝いたします。チア・にっぽんのニュースレターやチア・マガジンをお送り下さり、かざらず、素直な表現で、それでいて信仰の確信を持った記事に感動します。皆様のお働きが守られ、祝福がありますよう、続けてお祈りさせていただきます。(Eさん)



♪ ボイス&メール ♪ Voice & Mail

聞きたいことがあって今回連絡させていただいたんですけど、今、日本のチャーチ&ホームスクーラー、それからホームスクーリングを考えている方って何人くらいいるかわかりますか？ おおまかで大丈夫です^^

実は今月末に十勝の学校教員30人と、一般の参加者の前で僕がホームスクーリングについてプレゼンテーションすることになったんです。それで他のホームスクーラーにアンケートをとったり、とにかく情報を集めてるところなんです。

もし、何かホームスクーリングについて良い情報源などありましたら、教えてください。よろしくお願ひします。(北海道 サムエル・リー)

サムエル君

メール、どうもありがとう！ お久しぶりです。以下、稲葉さんからの返答になります。

「正確な数字は、文科省も含めて、どこも把握していない。文科省から、チア・にっぽんに問い合わせをいただいている状況。

十数年前、メディア等では、推計3000人と書いていたところもあるが、根拠は乏しい。ノンクリスチャンでは、HS50人程度の学校を運営しているHS団体が一つ、数家族でサポート団体を形成している所が複数ある。

不登校等との線引きも難しい。不登校の場合も、文科省の調査では、小中は約12万人、でも保健室登校や週何日か出席している場合の子どもを入れるとその数はもっと多い。高校を入れると50万人という推計の数字もあるし、また、業者等の中では、100万人という数字もある。

チアで把握している数字は、以下の通り。

現在のチャーチスクールは約30校、ホームスクーラーは約400家族。就学前児童、未婚者、祖父母等を入れたチア、チャーチ&ホームスクーラーのサポーターは約2000家族&教会。約1万2千名あたりが、実行、準備、また、応援活動をしていると推計している。

★いなちゃんからのサジェスチョン★

良き証の機会が与えられてよかったね。祝福を祈ってるよ！

ビジュアルにプレゼンすることも大事なので、チア・マガジン、書籍、聖書に立つ教科書、コンベンション等のパンフ等は、できれば20冊以上もって行って、最初の1分は解説しながら、ディスプレイ

して見せるといいと思うよ。阪神タイガースのマートン、スタンリッジ、ソウル・サーファーのベサニー、弁護士、国会議員、厚生大臣等、少しずつ、紹介しながら、、、。(チアHPの教育委員会へのプレゼンの仕方を、ぜひ読んでみてください。) 孤立せず、全国でネットして行っていること、しっかりした書籍等、印刷物を目で見ること、安心感や存在感、インパクトが違ってくるので。祝福を祈ってるよ！」

報告が遅くなりましたが、無事にホームスクーリングの説明会、終わりました。説明会には教員の方20名位が来ました。チアのHPを参考に、色々調べてみて自分の体験談なども混ぜながら約30分のプレゼンを行いました。

説明会で話した内容は、学校教育とHSの根本的な違い、義務教育の本質についてや社会性などです。その中でも、稲葉さんのアドバイス通り、HSは孤立していないということと、高校卒業レベルの勉強は家でも変わりなく、あるいは、もっとよくできることは特に強調しました。(チア注：塾や予備校の助けも借りたりしつつ、大学受験や海外留学、あるいは高度な専門職の道を突破していく事例等も多くなってきています)

それからHSは好奇心や自主性を重視した教育を行うことができるということをとマス・エジソンの例を使って説明したりもしました。

今回は時間が限られていたので、プレゼンの時にチアの書籍を一つ一つ説明することはできませんでしたが、一番大切な「チアがどのような団体で、どのような活動を行っているのか」ということは、しっかり伝えることができました。チア・オリンピックや国会に行こう！などの面白い企画や、サポートスクールなど、全国的にホームスクーラーを支援している団体だということ、写真を入れてビジュアルに説明しました。

それから今回はfacebook上でホームスクーラーの友達にアンケートをとって、その情報を公開しました。特に、HSのメリットとデメリット、それから使用している教材等が参考になったようです。

今回説明会に来た教員の皆さんは、「ホームスクーリングがどういうものなのか理解することができた。他の教員の方や不登校児の親にもホームスクーリングについてお話ししたい」と言っていました。

このような機会が他のホームスクーラーにも与えられ、全国的にホームスクーリングについての理解度が上がることを願います。

アドバイスしてくれた稲葉さん、それからアンケートに協力してくれたホームスクーラーの友達に感謝です！

サムエル・リー

ホームスクール卒業生からの

♪ ボイス&メール ♪ Voice & Mail

先日は、「聖書が分かる28の素敵なお話」を教会に送っていただき、ありがとうございます。教会のミニストリーのチャペルタイムで、毎回使わせていただいています。

チアの尊いお働きに感謝しています。特に、チアで出版されている信仰書を読み、いつも励ましと信仰のチャレンジを受けています。教会の中高大学生が『いばらの生け垣』を読み、感動して感想文を書きました。教会で発表し、ぜひチアのスタッフの方々にも読んでいただきたいと思います、送らせていただきました。

私は高校一年生の時にチアのサマーキャンプに参加し、高校を辞めてホームスクーリングを始めました。その後も白馬に行き、LITの友達に励まされてホームスクーリングを続けることができました。もし続けて高校に通っていたら、今の信仰生活は無かったと思います、チアとの出会いに心から感謝しています。

今後もチアのお働きが祝福され、主に尊く用いられますようにお祈りしています。(Fさん)

お久しぶりです。覚えていますでしょうか？ 2007年くらいでしょうか？ 一度そちらの事務所を訪ねたことがあったと思います。あの時はお世話になりました。

その頃から趣味で映像を始めて、今は小さな映像プロダクションの会社を立ち上げて、少しずつ頑張っています。

ホームスクールの時には全く勉強しなくて、両親的にはホームスクールがうまくいっていないなあと思ってたみたいですが（私的にはとてもホームスクールが好きでしたが）、そのおかげというか、勉強はしませんでした。残った時間でパソコンをたくさんして詳しくなり、ホームスクールからKIU（京都インターナショナルユニバーシティ）の高校に入ってから勉強をおろそかにして映像の仕事とかビデオカメラ等をいじったりして、高校卒業後に小さなプロダクションを開きました。バイトなどしながら、ライブの撮影だったり、コンサート、セミナーの仕事も少しずつしていきました。で、ふと神様から聖書学校に行きなさいと言われたので、半年YWAMIに行き、そして、今年に入ってバイトしなくても自分の映像プロダクションの収入で食べていけるくらいにはなりました。

証しみたいになってしまったのですが、本当に今があるのはホームスクールのおかげだなと思っていて、色々、チア・にっぽんでやんちゃしていた自分がいたなと思いつつ、その時に叱ってくれたブローマンさんたちやチア・スタッフ、チア・にっぽんに参加してくれてる家族にただただ感謝です。

で、ですね、恩返しという形で変ですが、今年のチア・サマーキャンプに参加したいと思っていて、是非ともLITを手伝いたいなと思って、メールさせていただきました。(Gさん)

第8回 チア・にっぽん杯 読書感想文大会 募集中！

良書を読むこと、感想文を書くことは、神さまの栄光を現す力となります。昨年も20作品の素晴らしい作品の数々が寄せられました。今年もたくさんのご応募、お待ちしております！

- ◆対象作品：チア書籍（どれでもOK）、あるいは三浦綾子作品（どれでもOK）、
「ソウル・サーファー」「イエスさまと十字架」「明泉学園の聖書絵本」もOK
- ◆部門：（1）幼稚園の部（200～600字） （2）小学生の部（400～1600字）
（3）中高生の部（800～2000字） （4）一般の部（800～2000字）
- ◆締切：11月8日（金）
- ◆発表・授賞式：11月21日（木）夜7時 白馬セミナー会場（予定）
- ◆送り先：〒189-0013 東京都東村山市栄町1-5-4-103 チア・にっぽん事務局 「読書感想文係」
（※メールでも受け付けています →office@cheajapan.com）

初めてメールさせていただきます。Veritas Press で仕事をしている米国人（アメリカ長老教会の長老）の友人がVeritas Pressで運営しているClassical Christian Educationのオンラインスクール（英語でK-12まであり、12年生修了者には高校卒業のディプロマを授与）の海外市場の開拓の可能性をリサーチしていただき、日本での可能性を探りたいということで日本人の私にそちらへの質問等を依頼してきました。

もしさしつかえがなければ以下の質問にお答えし頂きご協力をいただければ幸いです。

1. 日本においてホームスクーリングで子供を教育しているクリスチャンの家族はどのくらいありますか？ カトリック、プロテスタント、それぞれわかれば別々に。

2. 同じくホームスクーリングをしているノンクリスチャンの家族はどのくらいありますか？

3. チア・にっぽんの登録者数は何人ですか？

4. コンベンションへの参加者のうちでどのくらいの家族がホームスクーリングをしていますか？

5. コンベンションの参加者のうちでどのくらいの方々が学校運営に関係している方々ですか？

6. チア・にっぽんとしてはクリスチャンスクールと何かしらの関わりをもっていますか？ あるとしたら、どのように？

ご協力を感謝いたします。(Fさん)

この度はご質問いただき、ありがとうございます。以下、代表の稲葉よりご返答させていただきます。どうぞよろしくお願ひいたします。

1. 日本においてホームスクーリングで子供を教育しているクリスチャンの家族はどのくらいありますか？ カトリック、プロテスタント、それぞれわかれば別々に。

チアメンバーにおいては大体わかります。積極的、意識的にHSとしている数は、ほぼ下記のように推計しています。

プロテスタント系約400家族。カトリックは不明。

新聞メディア等では、過去に3000家族と言われたことがあります。それは正確な根拠のある数字ではなく、不登校とかを入れるとその家族数はいくらかでも増えます（小中で12万人、高校を入れると50万人と言われているので）。文科省もつかんでおらず、文科省の幹部の方々と話した時には、逆にチアに、全国のホームスクーラー数を尋ねられ、報告した状況です。

2. 同じくホームスクーリングをしているノンクリ

スチャンの家族はどのくらいありますか？

上記の通り、誰も把握していません。積極的にホームスクーリングをうたっているボランティア団体、通信制サポートスクール等の数を累計すると、約60家族～100家族程度と推計します。

3. チア・にっぽんの登録者数は何人ですか？

約2000家族・教会（サポーターも含みます。祖父母、独身者、未就学児の親たち等やホームスクーリングに関心を持っている家族。また週2時間からのホームスクーリングを励ましているの、形としてフルタイムでなくても、情報を得て、取り組んでいる家族も相当数含まれています。）

4. コンベンションへの参加者のうちでどのくらいの家族がホームスクーリングをしていますか？

約50-60%

5. コンベンションの参加者のうちでどのくらいの方々が学校運営に関係していますか？

校長や牧師ということでしょうか？ そうであれば約10-15%。教師を含めれば約25%ぐらいになるかもしれません。（チアのメンバーの職業の1位、2位は牧師と教師です^^）

6. チア・にっぽんとしてはクリスチャンスクールと何かしらの関わりをもっていますか？ あるとしたら、どのように？

設立当初から、クリスチャンスクール（チャーチスクール）も積極的に励ましています。ホームスクーラーを守る傘的な存在として、また、ノンクリスチャンのお父さん、クリスチャンのお母さんという家族が多く、そうしたケースでは、HSは許さないけど、クリスチャンスクールならOKというケースも多く、クリスチャンスクールに召されている方もおられるためです。チアのセミナーに参加して、クリスチャンスクールを立ち上げたところも全国で多いです。2000年春のチア設立時には、全国で、実質的な活動を確保されていた日本のクリスチャンスクールは2校、宣教師団体が行っていた宣教師の子ども向けのスクールが2校といった感じでした（文科省の認可のもとでのミッションスクールはたくさんありますが）。現在、約30校が継続して展開しています。

祝福を祈っています。主にありて

チア・にっぽん 稲葉 寛夫

VERITAS PRESS SCHOLARS ACADEMY ベリタスプレス・スカラーズ・アカデミー
Announces Live, On-line Classes for Japanese and English Students
starting this September . . . at times convenient for students in Japan!
9月スタート! 日本語と英語を話すお子様へ、日本時間に合わせたライブ・
オンライン授業のご紹介です!

Veritas Press Scholars Academy (VPSA) is a fully accredited, award-winning, on-line school delivering excellent classical Christian education worldwide to children from grades 3-12. Students can choose between live, real-time classes or self-paced classes. ベリタスプレス・スカラーズ・アカデミー(VPSA)は、受賞歴があり正式に認可されたオンライン・スクールです。小学3年生から高校3年生まで、世界中のお子様に伝統的なクリスチャン教育をご提供しております。リアルタイムのライブ授業もしくはセルフペースでの授業のどちらかをお選び頂けます。



日本語を話すお子様には:

日本人のための英語学習クラス(ELL)一中級1

日本人のための英語学習クラス(ELL)一中級2

(クラスのスケジュールや詳細につきましてはこちらwww.VPSA.US/ELLをご確認下さい。)

For English speaking students in Japan:

Omnibus I Primary (*History, Literature, Religion for grades 7, 8 or 9*) www.VPSA.US/omni

Omnibus I Secondary (*History Literature, Religion for grades 7, 8 or 9*) www.VPSA.US/omni

Omnibus I Primary-Self Paced www.VPSA.US/omniSP

Logic www.VPSA.US/logic

Details about the online program are available on Chea Japan's workshop CD, "Classical Christian Education" (¥500) by Bart Johnson, the school's board member. For more information, please contact Chea Japan's office (FAX 03-6862-8648, Email office@cheajapan.com)

本プログラムを紹介するチア・コンベンションでのパート・ジョンソン本校理事の分科会「クラシカル エデュケーション」CD申込(500円)は、チア事務局 (FAX 03-6862-8648, Email office@cheajapan.com)へ、どうぞ!

For more information, or to register, email us (in Japanese or English) **at infojapan@veritaspres.com**.
 お問い合わせ、ご登録は、Eメールinfojapan@veritaspres.comまで(日本語または英語で)ご連絡下さい。

www.VeritasPress.com



**SCHOLARS
ACADEMY**

*コンベンションのほかのセッションも含め、CDのお申込書は、[こちらのページ](#)から印刷できます。5000円未満のご注文の場合、送料・手数料400円がかかります。5000円以上(チアの書籍・DVDほか何でもOK)、お求めの皆さんには送料は無料になります。よろしくお願ひします。

DREAM CANADA

5カ月ホームステイ in カナダ

第16回(8.17~2014.1.19)

第17回(2014/2月~7月予定)

カナダの雄大な大自然に囲まれながら英語を学習し、神様との関係も深められると好評のDREAM CANADA留学プログラム。スキー、乗馬、ゴルフなど盛りだくさんのアクティビティや、クリスチャン教育も充実! 地元カナダのクリスチャンスクールの生徒さんとも交流を持つことができ、さらなる英語の実力がつけられます! 第16回秋のプログラムは、8月17日から2014年1月19日です。第17回は2014年2月から7月の予定です。お問い合わせは、チア・にっぽん事務局まで (Eメール: kuwatani@cheajapan.com)。

チア・にっぽんカレンダー

- チア・サマーキャンプ2013
8月15日(木) - 17日(土)
◆仙台明泉学園(宮城)
- 第3回チア・オリンピック
9月23日(月・祝)
◆台東リバーサイドスポーツセンター(東京)
- 白馬セミナー2013
11月21日(木) - 23日(土)
◆ホテル・グリーンプラザ白馬(長野)

メモリアル会で配布されたポール・ブローマンさんの思い出の小冊子を無料配布しています。

ご希望の方は、FAX (03-6862-8648)、またはメール (office@cheajapan.com) でチア・にっぽん事務局までご連絡ください。

6月会計	
収入	
献金	1,424,894
書籍・教科書	359,433
会費	78,000
広告	40,000
DVD/CD、ビデオ等	108,083
その他	297,383
	2,307,793
支出	
事務局経費	1,523,994
通信運搬費	104,641
交通費	71,200
印刷費	532,512
DVD仕入費	23,347
	2,255,694
残高	52,099
前期繰越	65,484
翌期繰越	117,583

☆尊い献金、会費の送金を、心から感謝いたします。

モンゴル日本語教師募集！

グレースィティ(株) モンゴル事業所

経験・教師免許・英語等、不要です。国語教科書とドリルを用い、日本語で教えます。

20-58才の女性希望(ビザの関係で58才以下を希望ですが、相談可能です。面接あり)。

期間: 1年~2年(延長可) 2013年8月、もしくは9月から勤務希望(相談可)

生徒: 4名のチャーチスクール(宮城明泉学園・啓明小の姉妹校: 4-8才の2クラス。他に、韓国人伝道者向けクラス等あり)

勤務時間: 月~金 各7-8時間

給与、往復飛行機代、住居、医療費提供(寮の食事あり。自炊も可)。1年勤務後、ボーナス、休暇等あり。

連絡先: チア・にっぽん事務局まで、お気軽にご連絡ください。

医療法人社団 マリヤ・クリニック

内科・小児科

〒263-0043

千葉市稲毛区小仲台6-19-19 Myビル

Tel: (043) 287-2624 Fax: (043) 287-2610

http://mariyaclinic.com/

柏崎良子院長著

低血糖症と精神疾患治療の手引
第4版販売中

問い合わせ: 株式会社ヨーゼフ



株式会社 ヨーゼフ

柏崎良子・柏崎久雄共著

神のデザインによる医療
絶賛販売中

問い合わせ: 株式会社ヨーゼフ

Tel: (043) 207-6035

FAX: (043) 207-6036

メール: info@yozeph.com

http://yozeph.com



Cheajapan

チア・にっぽん事務局

〒189-0013 東京都東村山市栄町1-5-4-103

TEL 042-318-1807 メール対応FAX 03-6862-8648

メール office@cheajapan.com

www.cheajapan.com